



Arthur Opel (rechts) und die Belegschaft seines Unternehmens machten es möglich, daß eine bedürftige Familie Weihnachten im Warmen feiern darf. Der Lions-Club hatte die Spende um 500 Mark aufgestockt. Neben Lions-Mitglied Opel ist der Öffentlichkeits-Beauftragte der Lions, Eugen Klein, zu sehen. Foto: Kneucker

Dank spontaner Spende feiert Familie im Warmen

24.12.86

Vorweihnachtliche Freude für Mutter mit vier Kindern in Diez

-ok- DIEZ. Ein schönes Weihnachtsgeschenk machten die Belegschaft des Bauunternehmens Opel und der Lions-Club einer bedürftigen Frau, die mit ihren vier Kindern in der Oraniensteiner Straße wohnt.

Sie bezahlten die Gasrechnung der Frau und sorgten so dafür, daß diese mit ihrer Familie an den Feiertagen nicht im Kalten sitzen wird. Da die Gasrechnung schon eine beträchtliche Höhe erreicht hatte, war die Zufuhr gekappt worden.

Spontan, so berichtete Arthur Opel, sei

auf der Weihnachtsfeier seiner Firma die Idee zur Hilfe entstanden. Rund 1000 Mark kamen bei der großen Tombola zusammen, die Mitarbeiter Opels kauften gerne die Lose, um die wohltätigerischen Bestrebungen zu unterstützen.

Der Betriebsratsvorsitzende des Unternehmens Opel, Heinz Mohr, Baudirektor Hartmut Kohls und Arthur Opel überbrachten den Betrag, den der Diezer Lions-Club noch um weitere 500 Mark aufgestockt hatte. Arthur Opel berichtete von der Freude, die die vorweihnachtliche Aktion hervorrief. Das Geld kam in diesem Fall sehr gelegen, da die Frau ihre Wohnung - was sehr teuer ist - mit einem Heizlüfter wärmte.